
第１５７７回 例会

　　会長 仲原実圭　 　幹事　原　兄多 　

会長　仲原実圭君

20２4.９．６（金）曇

SESERAGI-MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

ロータリーソング  「奉仕の理想」　指揮：杉山寿美子君

例会場 呉竹

TEL.055－９75-3210

毎週金曜日　第1・第3 夜間例会

2024～2025年度  RI会長　　ステファニーA.アーチック  

RIテーマ  　　　　　　　ロータリーのマジック　　

クラブテーマ 「ロータリーの理解を深め、地域社会にロータリーのマジックを広めよう」　　　　　

ク ラ ブ

週 報

事務所 三島市泉町９－８　1F南

TEL.055－976－6351 FAX.055－976－6352

http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp

会長挨拶

司会：　髙村勝則君　

大庭君、土屋（巧）君、中山君、宮澤君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君　山本君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２８/３７　　 　　　７５．６８%       ３０/３７　　 　　　８１．０８%

３４/３８　　 　　  ８９．４７%　　　　　　　　  　　　　　４０名

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

木内絵麻君（東京上野RC）

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

皆さん、こんばんは！

またまた、暑い日が戻ってきましたね！先週は台風の影響

で東海地方を中心に大混乱でした。最近の‘異常気象’

の原因については、これまでは偏西風の蛇行や台風など

の気象ゆうらん、エルニーニョといった大気の内部変動や

海洋の相互作用とされてきましたが、最近では大気中の

温室効果ガス濃度の高まりに伴って地球の平均気温が上

昇することで降雨パターンが変動し、異常気象の発生頻

度が高まったとされています。実際にはどうなんでしょう？

日本の平均気温の上昇は、１００年で1.35度の割合で上昇

しているそうです。確かに私が子供のころの修善寺では冬

には２度ほど雪が積もり、夏は窓を開けていればエアコン

など不要な気温でした。約50年前のことなので0.675度違

うということですが！　あまり当てにならないデータですが、

本当のところはよくわかってはいないのでしょうか？それは

さておき、この9月から11月は平年より暑いという予報で

す。どこまで暑くなるのでしょうか？台風も１２号まで発生し

ましたが、すぐ後ろには13号になりそうなのが待機している

ようです。発生する台風の数は年間26個前後で、日本に

上陸する数はここ10年で37個だそうです。台風の数もまだ

半ば。暑さと風水害に悩まされる季節ですが体調管理に

はくれぐれもご注意ください。

さてロータリー月間の9月は「基本的教育と識字率向上」で

す。世界には子どもたちが基本的な教育を受けられず、

成人が十分に読み書き出来ない国や地域があります。そ

うした地域で基本的教育を提供し、識字率を上げれば、

そのほかの諸問題の解決（貧困の削減、健康状態の改

善、地域社会と経済の発展、平和構築など）の糸口をつ

１．本日例会後に理事会を開催します。

地区大会の登録を募集しています。ご参加のほどお願い

申し上げます。

会費未納の方がいますので入金をお願いします。

幹事　原兄多君

幹事報告

かむことが出来ます。今月のテーマはロータリー財団の7つ

の重点分野の一つとなっています。

この「基本的教育と識字率向上」が重視されている理由と

していくつもありますが、

・すべての女性が初等教育を修了すれば、妊婦の死亡率

は66％軽減する。

・読み書きの出来る母親を持つ子どもは、持たない子と比

べ5歳以上の生存確率が５０％高くなる。

・低所得国で全生徒が読み書きを習得した場合、１億7000

万人が貧困から抜け出せる。これは世界中の貧困の１２％

に相当する。

代表的な理由を紹介しました。次週は、ロータリー財団は

どのようなプログラムでこの問題に取り組んでいるのかをご

紹介したいと思います。



９月９日　 服部光弥君

９月１日　 渡邉仁也君

矢岸貞夫君：久々の例会出席です。スマイルします。

渡邉仁也君：まだまだ暑い日が続きそうです。体調をくずさない

ように気を付けましょう。スマイルします。

山口辰哉君：大谷さん、前回の私のスマイル、8月23日ですが、

その翌日に40－40を達成しました。今回は、明日の土曜日ガー

ディアンズ戦での45－46を期待して。

服部光弥君：新幹線の運休で大変ご迷惑をおかけしました。

原兄多君：前回例会時に誕生日のお祝いをしていただきありが

とうございました。昨日９月５日が５０歳の誕生日でした。

野村諒子君：昨日より９月議会が始まりました。９月議会は令和５

年度の決算を審議します。総務委員長として頑張ります。大雨

でしたが三島近隣は大事もなく良かったですね。

藤川智徳君：久しぶりの例会にスマイルします。

石井司人君：早退します。

会員誕生日

クラブ奉仕委員会クラブ協議会

スマイルボックス

クラブ細則内部規定の見直し

　　　　　　　　　　クラブ細則検討委員会委員長　中村徹君

昨年度の岡会長、米山ガバナー補佐の提言により今年

度、委員会構成表も組織図も大幅な変更になりました。し

かし、その内容となると不十分なところが多々あるかと思っ

ています。今日のクラブ協議会に備え、8月19日にパスト会

長の米山さん、加藤さん、会長・幹事、次年度会長・幹事

に出席をお願いし、クラブ細則検討委員会のメンバーで会

合を持ちました。

会合の内容は原幹事が本日お配りした「8.19における意見

の抜粋について」にまとめていただきました。理事会の更な

る会員への周知、次年度以降の委員会構成表の変更、会

長ノミニーの選任についてなど提言をさせていただきまし

たが、大半の時間は会計、財務、特別会計について発言

でありました。本日は大村副委員長による会計・財務・スマ

イルについての詳細な提言、加藤パスト会長からは特別会

計についての発言を頂きました。今後の予定ですが、10月

に行われるクラブ懇話会では「クラブ細則・内部規定の改

訂」を議題に取り上げていただき、12月のクラブ総会で改

訂案の草案を提示し、来年3月か4月のクラブ協議会で改

訂を考えています。会員の皆様のご協力をよろしくお願い

致します。

クラブ細則検討委員会副委員長　大村典央君

入会記念日

財務会計の問題点を挙げます。

一般会計，特別会計の定義が規定されていません。

一般会計は単年度決算と言いつつ，繰越金の存在を念頭

においており矛盾するように思います。

一般会計の使途とスマイルの使途は一致するのですが，

スマイルは一般会計に組み入れないと規定されており，矛

盾するように思います。

繰越金が特別会計の原資となり，それが周年式典の費用

に充てられていますが，運用上，スマイルを使用せずにあ

えて繰越金とし，それを周年式典に使用しています。

このような運用は，スマイルの使途からすると目的外使用

のように思います。

そして，現状，特別会計に相当な金額が残ったままです。

上記規定は変更する必要がありますが，変更するにあた

り，クラブのお金をどのように使うのか，皆で決める必要が

あると思います。

特別会計という制度を残すのかどうか，式典費用の積み立

てをするために残すとしても，その金額をいくらにするの

か，設定した金額でどのような周年事業をするのか，スマ

イルを一般会計に充当するのかどうか，スマイルを奉仕事

業に使用する場合の振り分け，上限金額などはどうするの

か，現在余っているお金を何にどの程度使用するのか，皆

さんにはこの辺りの議論をしていただきたいと思います。

９月度理事・役員会報告

日時 令和6年9月6日（金）19時30分～20時00分

場所 呉竹（例会場）

出席者

（役職名省略）（理事）仲原、岡、服部、髙橋、原、杉橋、

遠藤、大村、藤川（役員兼任）、髙村、大川、伊丹

（役員）小島（オブザーバー）山田・・・クラブ懇話会より

１．会長挨拶（仲原会長）

２．グローバル補助金の活用について（国際奉仕委員会）

カンボジア井戸設置事業にグローバル補助金の活用を検

討したい。　　　　　　→　一同異議なし（承認）

３．同好会：海を嗜む会（仮）の設立について（山田パスト

会長）　　　　　　　　　→　一同異議なし（承認）

４．プログラム内容の変更について（プログラム委員会）

別紙のとおり変更したい　　　→　一同異議なし（承認）

５．連絡報告事項

地域親睦ゴルフ大会について（親睦活動委員会）

→　会費の取り扱い等

地区委員推薦について（会長）　

→　服部（国際）、原（財団）

3クラブ合同ポリオ根絶募金活動について（幹事）　

→　10月19日予定

６．オブザーバー講評（山田パスト会長）

７．連絡事項

次回理事会　10月4日（金）例会後　於：呉竹


